

## 日本麻酔科学会 第 62 回学術集会 参加報告

去る 5 月 28~30 日に神戸で日本麻酔科学会が開催されました。今年は天候にも恵まれ、ムシムシとした真夏日の中での学会となりました。

学会の内容についてですが、気道管理のガイドラインが更新されたこともあり、気道管理に関わるセッションが例年よりも多かったような印象を受けました。また小児の新しいカフ付きチューブのセミナーもかなりの出席者がおり、関心の高さがうかがえました。

私自身としては「医学統計のキソ」の著者である獨協医大の浅井先生の講演において、統計学者的な視点でどのように論文を査読しているかといったお話を聞いたことは非常に興味深かったです。

機器展示コーナーではこれと思うデバイスや機器と出会うことはできませんでしたが、巨大なアセリオ (Figure 1) やソフ●バンクのペッ●一君 (Figure 2) など、各業者の工夫を凝らしたコマーシャルが展開されておりました。

また 29 日夜には恒例の教室懇親会が開催されました。今年の懇親会には大学で実習中の学生 5 名と関連病院で研修中の初期研修医 3 名を含む 22 名の参加となり盛大に開催されました。学会内容の振り返りや医局員同士の近況報告などで話は盛り上がり、あっという間に閉店時間を迎えてしまいました。話が尽きないこともあり、風の噂ではその後も三ノ宮界限で延長戦があったとか…。

色々な麻酔科医の話に触れることで、若手医局員のみならず、将来的に麻酔科を考えている学生や研修医にとっても有益な会になったことと思います。

最後になりますが、多忙な学会期間中にもかかわらず、懇親会にご参加いただいた先生方に御礼申し上げます。

広域紋別病院 麻酔科 小泉智弥

Figure 1



Figure 2

